



Golf de Touraine

Lettre du Président



Golf de Touraine

Chers membres,

L'importante participation de 85% aux dernières élections du Comité Directeur est avant tout le succès du Golf de Touraine qui a démontré l'intérêt et la passion des golfeurs pour leur club.

C'est une belle victoire de l'engagement et la fidélité de nos membres envers notre gestion associative et indépendante.

Merci à Tous !

Le Comité aura à cœur de répondre à votre confiance.

Il poursuivra son action en faveur de l'amélioration des infrastructures du golf, de la belle qualité de son parcours et du sport, ceci en menant une politique financière responsable.

Il faut maintenant oublier les quelques tensions liées à la période électorale, retrouver le respect et un comportement convivial entre tous les membres.

N'oublions pas que nous sommes tous unis par un idéal commun : l'amour de notre golf et le désir de profiter pleinement d'un loisir extraordinaire *dans un lieu exceptionnel*.

Je vous remercie tous d'œuvrer en ce sens pour le bien-être de notre association.

Très cordialement,

François JONEAUX, Président